
自 2017 年 5 月 17 日至 2017 年 6 月 17 日期间，以下车辆（见附表）因涉嫌非法客运，被我机关执法人

员依法查扣。 后经调查核实，我机关认定了该批车辆被用于从事非法客运的违法事实，但违法行为人无法

查明、逾期不接受处理。

限违法行为人自公告之日起六十日内到本机关指定的处理地点（浦东新区新陈路 800 号）接受处理并

履行行政处罚决定。 逾期不接受处理的，我机关将根据《上海市查处车辆非法客运若干规定》第六条第二款

等规定，对扣押车辆依法作出拍卖等处理。

特此公告。

上海市浦东新区北蔡镇人民政府

2017年 7月 17日

扣押车辆拟拍卖登记
表序号 车辆牌号 违法行为人 扣押日期 公告原因 （违法行为人无

法查明、逾期不接受处理） 解除扣押日期

1 苏 E60K7W 黄永国 2017 年 5 月 17 日 逾期不接受处理 2017 年 6 月 16 日

2 豫 N47633 班先锋 2017 年 5 月 19 日 逾期不接受处理 2017 年 6 月 17 日

北蔡镇人民政府
限期接受处理公告（2017年 0001号）

时评 国内 公告

援藏舞台剧 《江孜印迹》 在浦东新区万祥镇影剧院演出。 瞿佳妮摄

■本报记者 王星

辽宁舰编队返回青岛某航母军港
跨区机动训练期间检验了多项训法战法

新华社青岛７月１６日电 （曾涛 李
唐） 圆满完成跨区机动训练任务和赴香

港参加解放军进驻香港２０周年庆祝活动

的海军辽宁舰航母编队，１６日返回青岛

某航母军港。
经中央军委批准， 辽宁舰航母编队６

月２５日从青岛某航母军港起航，参加跨区

机动训练和解放军进驻香港２０周年庆祝

活动。 编队坚决贯彻党中央、中央军委和

习主席指示精神，精心筹划，精细组织，精
准落实，历时２２天，先后航经渤海、黄海、
东海、南海等海域，总航程４６００多海里。

跨区机动训练期间， 编队围绕作战

效能、短板问题，展开岸、海、空、潜攻防

联合训练，连续转移多个海区，连续转换

训练内容，连续转变训练对手，完成了多

型舰载机舰基课目、 实战背景下的编队

协同、编队指挥所训练等内容，加强了官

兵的作战素养，锤炼了机构的指挥能力，
检验了相关的训法战法， 取得了良好的

整体训练效果。

编队于７月７日至１１日停靠香港，先

后在辽宁舰举行甲板招待会， 与香港各

界代表共同庆祝香港回归暨解放军进驻

香港２０周年；举行舰艇开放活动，累计５
万余人次香港市民参观了航母辽宁舰和

银川舰、济南舰、烟台舰３艘属舰；组织２０
名官兵与驻港部队官兵深入社区， 前往

香港亚洲妇女协进会何梁洁庭颐养之家

护理院看望并慰问老人。
这是海军航 母 编 队 第 一 次 停 靠 香

港，是航母辽宁舰第一次面向公众开放，
也是舰载战斗机第一次集中展示， 在香

港掀起了“海军热”“航母热”，使香港同

胞进一步了解了党的十八大以来国防和

军队建设， 特别是海军建设取得的巨大

成就，进一步展示了我军威武之师、文明

之师的良好形象， 进一步激发了香港同

胞爱国爱港的热情， 凝聚和振奋了民族

精神。
未来， 辽宁舰航母编队将根据年度

计划安排开展后续训练。

让“英雄城”为更多人了解
援藏剧目《江孜印迹》再度来沪巡演

能容纳 400 多名观众的浦东新区

万祥镇影剧院，13日晚座无虚席。尽管

当天上海的最高气温达到38摄氏度，
但并未影响很多当地居民摇着扇子前

来观看演出的热情。 上海援藏舞台剧

《江孜印迹》在这里连演两场，让他们

大呼过瘾。一个小时的演出结束后，起
身的观众并未急于离去， 而是将赞美

的掌声持续送给舞台上68位身裹厚重

演出服的藏族同胞。 演员们也激动地

走下舞台， 向观众们献上了一条条洁

白的哈达。

精简团队，演员一人分
饰多角

这并非 《江孜印迹》 第一次到上

海演出。 去年， 作为西藏日喀则珠峰

文化旅游节上海分会场的开幕演出之

一， 《江孜印迹》 就曾在世博中心连

演3天， 一票难求。 今年， 这一备受

好评的舞台剧再度受邀来沪巡演， 演

出场次更是增至10场， 范围遍布浦东

新区5个街镇。
该剧导演格桑加措自6日凌晨抵

沪， 便开始了马不停蹄的忙碌， 惠南

镇、宣桥镇、万祥镇、航头镇、北蔡镇，
一天之内跑遍了5个巡演场地。之后的

3天，从装台到排练，包括他在内的所

有演职人员， 每天都要从上午八九点

忙到晚上九十点。他告诉记者，和去年

来沪的90多人团队的规模相比， 此次

巡演的演员阵容精简到了68人， 就是

为了更好地适应条件相对有限的街镇

演出场地。为此，很多演员不得不自我

加压，在剧中承担起更多的角色。
该剧女主角郎萨姑娘的扮演者达

琼， 此次就在剧中一人分饰6个角色。
记者在后台找到她时， 还没来得及换

下演出服的她已是汗如雨下。 今年刚

满20岁的达琼，17岁便加入了《江孜印

迹》的演出团队。 平时，她并没有固定

工作，多数时间是帮家里干农活。但每

逢排练和演出季，她都会“雷打不动”
地前来报到。 在达琼看来，参与《江孜

印迹》 的演出， 不仅能在演出季增加

3000多元的月收入， 还可以让她结交

更多朋友并开拓眼界。“虽然这几天上

海特别热， 但能把最纯正的藏族风情

带给上海的老 百 姓 ， 再 苦 再 累 都 值

得。 ”达琼说。
万祥镇镇长江臻宇是第七批上海

援藏干部， 曾在江孜县担任县委副书

记、常务副县长。 听闻熟悉的《江孜印

迹》演到了家门口，看完演出的他激动

地跑到后台和“老乡”们聊起了天。 他

告诉记者，《江孜印迹》 凝聚了一批批

上海援藏干部的心血， 从原先只能在

江孜演出的实景剧发展到如今能够走

进普通剧场的 室 内 舞 台 剧 并 来 沪 巡

演，说明这一援藏“造血项目”正在持

续开花结果。

走出江孜，以文化促交
流交往

江孜，是西藏著名的“英雄城”，也
是上海对口支援日喀则的五县之一。
1904年，英帝国主义侵略西藏，江孜人

民不畏强暴，浴血卫国，谱写了一曲英

勇悲壮的爱国主义赞歌。 面对侵略者

的先进武器， 英勇的江孜军民用土枪土

炮、大刀长矛甚至铁耙、木叉、抛石予以

抗击， 无数英雄战死沙场或不屈跳崖，
“英雄城”从此闻名中外。

2013年夏天， 第七批上海援藏干部

来到江孜。在经过深入调研后，他们决定

将“英雄城”的历史打造成实景剧搬上舞

台， 一方面希望为农牧民提供就业和增

收的机会， 另一方面也希望借此把江孜

由原先旅游过境地打造成旅游目的地，
让客人留在江孜。在《江孜印迹》之前，整
个西藏自治区的74个县， 都没有一部属

于自己的实景剧。
此后几年，每逢6至9月的旅游旺季，

也是该剧在海拔4020米的江孜达玛场舞

台的演出季。 参与演出的近300名演员，
全部是当地的农牧民。每场演出，他们每

人可以拿到100元收入。 白天干农活，晚
上当演员， 成了很多农牧民的生活新常

态。而对于去江孜旅游的人来说，白天逛

逛“英雄城”，晚上看部实景剧，也成了他

们在那里多留一晚的绝佳理由。
去年第八批援藏干部进藏后， 如何

让《江孜印迹》等现有文化援藏项目进一

步发挥作用、造福当地百姓，成了摆在他

们面前的一道新课题。
何不试着让《江孜印迹》走出江孜？

据上海援藏干部江孜联络小组组长、日

喀则市江孜县委常务副书记王 高 安 介

绍，去年为了来沪演出，他们特地请上海

戏剧学院的专业团队帮忙打造了 《江孜

印迹》的室内剧版，演职人员也从300多

人缩减到了90多人。此番再度来沪，演员

规模进一步压缩到了70人以内， 这就意

味着今后该剧就有了成本更小、 更方便

“走出去”的可能性。
“日喀则当地的传统文化独具魅力，

我们想通过这样的‘走出去’，为更多内

地群众增加了解日喀则、 了解西藏传统

文化的机会。 也希望能通过类似文化的

交流交往， 切切实实为当地群众的生活

带来更大改变。 ”王高安说。
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维护金融安全须加强党的领导
王志平

习近平总 书 记 在 日 前 召 开 的 全 国

金融工作会议上发表重要讲话 。 他 强

调， 必须加强党对金融工作的领导，坚

持稳中求进工作总基调，遵循金融发展

规律 ，紧紧围绕服务实体经济 、防控金

融风险 、深化金融改革三项任务 ，创新

和完善金融调控，健全现代金融企业制

度 ，完善金融市场体系 ，推进构建现代

金融监管框架 ， 加快转变金融 发 展 方

式，健全金融法治，保障国家金融安全，
促进经济和金融良性循环、健康发展。

治国理政的一件大事

维护金融安全，是治国理政的一件

大事。 党的十八大以来，以习近平同志

为核心的党中央把防控金融风 险 放 到

更加重要的位置，牢牢守住不发生系统

性风险底线，采取一系列措施加强金融

监管 ，有效防范和化解金融风险 ，维护

金融安全和稳定。
金融发展史表明， 金融服务的出现

是实体经济发展呼唤的结果。 但是，随着

金融服务演变为独立的产业，金融很快自

觉不自觉地将金融行业的牟利作为产业

发展的内在需求。如果没有适当的金融监

管，金融便会反过来过度吸吮实体经济的

利益， 阻碍实体经济的健康发展， 甚至

成为破坏社会经济稳定的因素。
将金融安全 上 升 到 国 家 安 全 的 高

度加以认识和重视 ， 反映了我 们 党 对

现代经济社会发展规律特别是 金 融 运

行规律认识的升华 。 在经济全 球 化 深

入发展的今天， 金融危机外溢性凸显，
国际金融风险点仍然不少 。 一 些 国 家

的货币政策和财政政策调整形 成 的 风

险外溢效应 ， 有可能对我国金 融 安 全

形成外部冲击 。 进一步讲 ， 作 为 负 责

任的大国 ， 中国在为世界经济 发 展 作

出贡献的同时 ， 也有义务以自 己 的 经

济稳定 （包括金融稳定）， 为世界的经

济稳定作出贡献。

解决好本领恐慌问题

如果把金融比作拉车的马， 把金融

监管比作套在马身上的缰绳及驭手的掌

控， 则今天我们的金融监管和金融监管

体制改革的最大痛点， 是各级党政干部

作为驭手的功夫和经验与快速发展的金

融和经济的变化相比，还存在落差。
2016 年 1 月，习近平总书记就在省

部级主要领导干部学习贯彻党的十八届

五中全会精神专题研讨班上明确指出：
“我一直强调领导干部要成为经济社会

管理的行家里手， 是有针对性的。 在市

场、产业、科学技术特别是互联网技术快

速发展的情况下， 领导干部必须有较高

的经济专业水平。 资本投入、安全生产、
股市调控、 互联网金融管控等都是高风

险、高技能的，如果判断失误、选择不慎、
管控不力，就会发生问题甚至大问题，严
重的会影响社会稳定。一段时间以来，在
安全生产、股票市场、互联网金融等方面

连续发生的重大事件， 一再给我们敲响

了警钟。 ”总书记的讲话，一针见血地点

到了“本领恐慌”的问题。
改革开放近 40 年，我国经济完成了

从计划经济到社会主义市场经 济 的 转

变。 我们的党政干部队伍在领导经济发

展方面，本领有了实质性的提升。但是不

得不承认，各级党政干部在金融发展，包括

对各种金融政策的设计和掌控、 金融风险

的认识和应对等方面， 需要提升能力和智

慧的空间还是比较大的。
从表面上看，金融风险控制涉及的是金

融机构的业务行为，实质上是金融监管体制

改革的问题。比如，长久以来按银行、证券和

保险等分块实施的监管格局，客观上存在诸

多由监管空白导致的监管不到位、监管空白

投机和套利等问题。 又如，在互联网金融的

监管方面，监管的步伐与互联网发展的步伐

相比，确实存在某种“时差”。

加强和改善党的领导

习近平总书记反复强调 ：“中国特色

社会主义最本质的特征就是坚持中国共

产党的领导。 ”对于像金融工作和金融安

全这样涉及面广 、渗透性强 、影响力大的

问题，党的领导一要加强、二要改善。
加强党对金融工作和金融安 全 的 领

导，首先是加强政治领导。 做好新形势下

金融工作，要坚持党中央对金融工作集中

统一领导， 确保金融改革发展正确方向，

确保国家金融安全。 改善党对金融工作

和金融安全的领导，首要的任务是深化

金融改革 。 当前亟待解决的问 题 有 两

个。 其一，金融监管体制改革必须拿出

解决监管空白这一问题的有效对策。 其

二，金融机构自身逐利性导致的金融业

务“脱实向虚” 的倾向未能得到足够的

关注 。 金融监管 ， 不仅要监管 金 融 机

构的业务操作是否合法合规 ， 也 要 监

管金融机构的业务方向是否遵 循 中 央

的方针政策 。 为此 ， 本次全国 金 融 工

作 会 议 提 出 ， 要 加 强 金 融 监 管 协 调 、
补齐监管短板 。 设立国务院金 融 稳 定

发展委员会 ， 强化人民银行宏 观 审 慎

管理和系统性风险防范职责。
党管干部是 党 领 导 金 融 工 作 和 金

融安全的政治优势和具体抓手 ， 要 努

力建设一支宏大的德才兼备的 高 素 质

金融人才队伍 ， 解决好金融干 部 队 伍

数量和质量存在缺口这一痛点 ； 要 落

实全面从严治党要求 ， 建好金 融 系 统

领导班子 ， 始终维持金融工作 中 的 反

腐高压。
总体上看 ， 我 国 金 融 形 势 是 良 好

的 ， 金融风险是可控的 。 然而 ， “思

所以危则安矣， 思所以乱则治矣”， 坚

持底线思维和问题导向 ， 不忽 视 任 何

一个风险 ， 不放过任何一个隐 患 ， 方

能未雨绸缪 、 防患未然 ， 切实 维 护 我

国金融安全。
（作者为中共上海市委党校经济学

教研部主任、教授）

加强党对金融工作和金融安全的领导， 首先是加强政治领
导。 做好新形势下金融工作， 要坚持党中央对金融工作集中统一
领导， 确保金融改革发展正确方向， 确保国家金融安全。 改善党
对金融工作和金融安全的领导， 首要的任务是深化金融改革

核心观点

全国文艺评论骨干研讨班开班

聚焦中国传统艺术境界与现代性呈现

本报北京 7 月 16 日专电 （驻京记

者周渊） 记者从中国文联获悉， 由中国

文联、 中国文艺评论家协会主办的第三

届全国文艺评论骨干专题研讨班 16 日

在哈尔滨开班。
本次研讨班主题为 “中国传统艺术

境界与现代性呈现”， 旨在加强文艺评

论人才队伍建设， 培养文艺评论界领军

人物， 翟俊杰、 张节末、 王廷信、 刘曦

林 、 陈晓光 、 索久林 、 王一川 、 陈 传

席、 冯双白、 祁述裕、 傅道彬、 陈振濂

等 12 位专家将与学员开展深度互动。
据悉 ， 该班 是 中 国 文 艺 评 论 家 协

会、 中国文联文艺评论中心着力打造的

品牌项目， 继首届研讨班于 2015 年在

昆明举办 、 第二届研讨班于 2016 年 5
月在苏州举办以来， 初步形成了具有良

好社会影响的 “骨干系列”。

常熟“７·１６”火灾为纵火案
造成22人遇难3人受伤，嫌疑人已被抓获

新华社南京７月１６日电 （记者陈刚
郑生竹）１６日４时左右， 江苏常熟虞山镇

漕泾２区７４幢发生火灾，造成２２死３伤。经

公安部门调查取证，这是一起纵火案，嫌
疑人姜某某已被抓获。

１６日４时２９分，常熟公安部门接到群

众报警， 称虞山镇漕泾新村二区７４幢发

生火灾。１１９指挥中心立即调集１４辆消防

车，７１名消防官兵赶赴现场处置，５时２８
分大火被扑灭。

事发地为一处城市居民出租商品房

屋，系江苏四阿哥餐饮管理有限公司租住

的员工宿舍。起火建筑为两层带阁楼砖混

结构，建筑面积约２００平方米，过火面积约

２００平方米。经调查核实，事发时该房屋内

共住有２９人。 经对现场彻底清理，确认死

亡２２人。 ３位伤者均为轻伤，无生命危险。
火灾发生后， 江苏省委省政府主要

领导与公安部领导赶赴现场指挥救援和

处置，苏州市、常熟市立即成立了应急处

置领导小组，组成现场搜救、医疗救治、
原因调查、善后处置、舆情发布等工作小

组，还成立了２４个由司法、民政、社区、心
理疏导专业人员等组成的善后处置工作

小组，“一对一” 做好死者和伤者家属的

接待安抚工作。

5300余名“泳士”横渡长江

第43届武汉国际渡江节落幕
本报武汉 7 月 16 日专电 （驻鄂记

者钱忠军 ）16 日上午 8 时 ， 第 43 届武

汉 7·16 国际渡江节在武昌汉阳门码头

正式举行， 51 支方队 5300 余名选手全

部成功登岸， 36 名运动员参加个人抢

渡赛， 有 17 人抢渡成功。
从 1956 年至今， 武汉大规模横渡

长江活动已经举办了 43 届。 2014 年第

41 届渡江节时 ， 中国游泳协会在武汉

向全国倡导发起 “7·16 全民游泳健身

周” 活动。 今年， 全国有 31 个省市区

的 453 个城市开展 “7·16 全民游泳健

身周” 活动， 直接参与游泳健身的群众

将达到百万人以上。 武汉国际渡江节已

经成为全国泳者心目中最具影响力的公

开水域游泳盛会。
本届渡 江 节 引 爆 境 内 外 泳 友 横 渡

长江的热情 ， 包括北京 、 上海 、 天 津

以及港澳台等在内的 21 支外地方队和

30 支本地方队， 总共有 5309 人获得参

加群众方队横渡的资格 。 他们 以 队 列

形式 ， 从武昌汉阳 门 下 水 ， 至汉口江

滩三阳广场起水， 游程约 6000 米， 抒

发了 “不管风吹浪打， 胜似闲庭信步”
的豪情壮志。

个人抢渡赛的冠军 奖 金 从 原 来 的

10000 美元翻倍至 20000 美元， 创下国

内公开水域最高纪录。 抢渡比赛线路为

武昌汉阳门码头至汉阳南岸嘴， 游程约

1800 米 。 参加抢渡比赛的运动员总共

有 36 人， 中国选手朱瑾以 15 分 53 秒

的成绩夺得女子组冠军， 来自瑞典的克

里斯蒂安·阿克塞尔·艾里克隆以 12 分

24 秒 65 的成绩夺得男子组冠军。

上图 ： 7 月 16 日 ， 参加群众横渡

方队的选手在横渡活动中。
新华社记者 熊琦摄


